

Evo Morales insta a defensa de derechos humanos desde redes sociales



La Paz, 12 mar (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, instó a utilizar las redes sociales para potenciar el respeto a los derechos humanos y a la Madre Tierra a nivel mundial.

En un mensaje a propósito del Día Internacional de Tuiteros, que se celebra en esta jornada, el mandatario saludó a todos sus seguidores y usuarios de Twitter, red social que -dijo- supera los 500 mil millones de tuits diarios en más de 30 idiomas.

Construyamos con las RRSS una comunidad global en defensa de los derechos humanos y la Madre Tierra, acotó.

La iniciativa de celebrar el día internacional para los tuiteros cada 12 de marzo fue lanzada en 2012 y nació de los usuarios de esta red social.

La fecha se conmemora principalmente en América Latina y alude a la creación de Twitter en marzo del 2006 por el empresario y desarrollador de software estadounidense Jack Dorsey.

Morales abrió su cuenta de Twitter en febrero de 2016 y hasta la fecha cuenta con más de 330 mil seguidores en esa red social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157284-evo-morales-insta-a-defensa-de-derechos-humanos-desde-redes-sociales>



Radio Habana Cuba